









"Ich – Du – Wir – Wert(e)voll,…" Mittelschultag in Oberbayern!

Kurz vor den Osterferien fand in der Aula der Grund- und Mittelschule Haimhausen eine

kleine Osterandacht für alle Klassen der Schule statt.

Traditionell wurde in dieser kleinen Andacht das Thema des Mittelschultages "Ich - du - wir - wert(e)voll" aufgegriffen.

Gemeinsam mit Kaplan Sebastian König gestaltete Frau Franziska Himmelhuber diese kleine österliche Feierstunde mit einer sehr ansprechenden Präsentation.

An diesem Tag fand der **Mittelschultag** im gesamten Landkreis statt, zu dem an vielen Schulen Aktionen zu dem diesjährigen Motto veranstaltet wurden.

Gemeinsam mit dem Grundschulchor sangen alle Anwesenden das Lied "Einfach spitze, dass du da bist"



Kaplan König erzählte die Geschichte von Zaccharias, der viele Menschen jahrelang bestohlen und betrogen hatte. Als er jedoch Jesus und seine Lehren kennenlernte, beschloss Zaccharias, den Menschen das Geld zurückzugeben und diese so auf seine Art wertzuschätzen und fortan Gutes zu tun. Nach dem gemeinsamen Schlussgebet versammelten sich alle Klassen auf dem Pausenhof, um ein **Sternenbild**, bestehend aus allen Mitgliedern der Schule, zum Thema "Zusammenhalt" zu gestalten.

Der Aktionstag wird seit vielen Jahren von den SMV- Beauftragten mit allen Schülersprechern erarbeitet, gestaltet und organisiert. Das Thema wert(e)voll lag dem Team der Schülersprecher in diesem Jahr sehr am Herzen, da die Menschen heute immer gestresster sind und häufig wenig Rücksicht und Zusammenhalt untereinander besteht. Auch an Schulen ist Rücksichtnahme und Zusammenhalt ein großes Thema. Gerade Mittelschulen bemühen sich um ein harmonisches Miteinander und Respekt gegenüber anderen, auch im Hinblick auf Inklusion.

Wie auch in den vergangenen Jahren rundet diese Gemeinschaftsaktion den Mittelschultag ab. Extra dafür hatten sich fast alle Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer blau angezogen um ein sog. "Wir-Gefühl" zu erleben.

Sollten Sie neugierig geworden sein und mehr über diesen Mittelschul-Aktionstag erfahren wollen, dann können Sie dies, wie gewohnt, auf der Schulhomepage www.schulenhaimhausen.de nachlesen.

Marion Jahn, Förderlehrerin Grund- und Mittelschule Haimhausen